

## UCAPAN TERIMA KASIH

Alhamdulillahirabbil'alamin.

Puji serta syukur kehadirat Allah SWT atas berkah, rahmat dan karunia-Nya saya telah menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan lancar. Sholawat serta salam semoga senantiasa tercurah limpahkan kepada manusia paling mulia, yang menuntun kita dari zaman kegelapan hingga sampai zaman saat ini, Nabi Muhammad SAW juga kepada keluarga, sahabat hingga pengikutnya sampai akhir zaman kelak.

Secara khusus penulis berterima kasih kepada Allah SWT, biidznillah hanya dari kehendak-Nya lah segala sesuatu yang ada di bumi ini, baik dari hal kecil maupun hal besar sekalipun dapat terjadi tanpa terkecuali, termasuk diberinya kesempatan untuk menyelesaikan Tugas Akhir ini tidak lepas dari nikmat islam, waktu, kesehatan dan banyak lagi kenikmatan yang tidak disebutkan. Penulis berharap dengan dibuatnya buku ini tidak hanya bermanfaat bagi penulis saja namun juga untuk semua kalangan yang membacanya dan dapat menjadi sumber amal jariyah bagi penulis kelak.

Selanjutnya penulis berterima kasih yang sebesar-besarnya kepada pihak-pihak yang telah membimbing, membantu serta mendo'kan penulis dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini.

1. Sudarjo (ayah) dan Pipit Kusumarini (Ibu) selaku orang tua penulis yang tidak pernah Lelah untuk mengingatkan akan kebaikan, yang selalu memberikan masukan, kritikan, motivasi serta ilmu yang bagi penulissangat berguna bagi kehidupan penulis untuk bersaing di dunia nyata. Semoga Allah SWT dapat mengumpulkan kita semua tidak hanya di dunia tapi juga di jannah-Nya kelak. Aamiin.
2. Bapak ERWIN SUSANTO, S.T., M.T.,Ph.D selaku pembimbing 1 yang selalu memberikan masukan, bimbingan juga meluangkan banyak waktunya untuk penulis sehingga penulis dapat melewati segala proses pembuatan Tugas Akhir ini dari awal hingga akhir. Semoga Allah SWT membalas segala kebaikan bapak dengan sebaik-baiknya balasan.
3. Ibu NOVI PRIHATININGRUM, S.T., M.T. selaku pembimbing 2 yang

juga banyak memberikan masukan, kritikan dan meluangkan banyak waktunya kepada penulis dalam proses pengerjaan Tugas Akhir ini. Semoga semua pelajaran yang ibu berikan baik di kelas maupun di luar kelas dibalas oleh Allah SWT dan dikenang oleh mahasiswa lain

4. Ibu Husneni Mukhtar selaku dosen wali yang selalu membantu mengingatkan perkara hal teknis maupun hal non-teknis selama perkuliahan, mengarahkan anak didiknya kepada hal yang positif, membimbing juga memberikan masukan kepada penulis selama proses perkuliahan sehingga dapat berjalan sesuai rencana. Semoga kebaikan ibu dibalas oleh Allah SWT dengan kebaikan yang lebih baik lagi. Aamiin.
5. Yuga prasatyo sampurno selaku sahabat saya dari awal masuk dunia perkuliahan satu asrama sampai penulis membuat tugas akhir ini. Sahabat yang selalu mengingatkan tugas dan kewajiban kuliah yang selalu ada dikala suka maupun duka.
6. Artup aramsa rajna yang telah berjuang dan selalu berpikir positif
7. Seluruh Teman Seperjuangan selama kuliah yang telah membantu proses perkuliahan dan pembentukan karakter di masa perkuliahan